Präpositionen, auch dies keineswegs allgemein, sondern nur in beschränktestem Umfange.

Münster.

J. M. Stahl.

Zu Euripides

Troad, 552-567:

έγὼ δὲ τὰν ὀρεστέραν τότ' ἀμφὶ μέλαθρα παρθένον Διὸς κορὰν ἐμελπόμαν χοροίσι : φοινία δ' άνὰ 555 πτόλιν βοὰ κατείχε Περγάμων έδρας βρέφη δὲ φίλια περί πέπλους ἔβαλλε ματρὶ χεῖρας ἐπτοημένας: λόχου δ' ἐξέβαιν' "Αρης. 560 κόρας ἔργα Παλλάδος. σφαγαί δ' άμφιβώμιοι Φρυγῶν ἔν τε δεμνίοις καρατόμος έρημία νεανίδων στέφανον ἔφερεν 565Έλλάδι κουροτρόφω, Φρυγῶν δὲ πατρίδι πένθος.

Münster.

J. M. Stahl.

Nachtrag zu Samia 209

Der Vers 209 der Samia, auf den ich neulich zu sprechen kam (oben S. 490), gehört zu den allerschwierigsten, da er sehr lückenhaft überliefert ist und metrisch unmögliches bietet.

τὸ παιδίον φησὶ . . . ιει . . . εμπρησειν ὑτζω) δοῦν ὀπτώμενον | ὄψομαι etc. Aber weder Konjektur noch Umstellung ist das richtige Heilmittel, sondern es handelt sich im Grunde nur um eine orthographische Schwierigkeit Menander schrieb: